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CONNAITRE = znát

Je connais nous connaissons
Tu connais vous connaissez
Il connaît  ils connaissent

Inviter q = pozvat někoho



Est-ce que tu as LES amis en France?  Je n‘ai pas LES amis en France.

Est-ce que tu as DES amis en France?  Je n‘ai pas D‘amis en France.

Tu attends maman?



Osobní zájmena 
- předmět přímý COD

podmět je tu il elle nous vous ils elles

Předmět 
NEPŘÍMÝ

- COI
me te lui nous vous leur

Předmět 
PŘÍMÝ

- COD
me te le

(l´)

la
(l´)

nous vous les

Osobní zájmena 
- předmět přímý



Použití Nahrazení předmětu

Krácení Před samohláskou nebo němým h krátíme

me     m´
te     t´ 
le, la     l´



Postavení ve větě

Je regarde la télévision.

Je la regarde.

Je NE la regarde PAS.

Regarde – la!

Ne la regarde pas!

Rozkaz

Je vais la regarder.

Je ne vais pas la regarder.

Ve větě s infinitivem



Ex. Tu connais Pierre?
 Oui, je le connais, parce que c´est mon ami.

1. Vous regardez souvent la télé?   Je LA regarde souvent.
2. Est-ce que Claude vous connaît?   Claude nous connait.
3. Vous rencontrez souvent la fille de monsieur Blanc? Nous la rencontrons souvent.
4. Est-ce que Paul vous attend?   Paul nous attend.
5. Est-ce que vous connaissez les Picard?  Nous les connaissons.
6. Est-ce que Sylvie aime Bernard?   Sylvie l‘aime.
7. Est-ce que Bernard aime Sylvie?   Bernard l‘aime.
8. Est-ce que Pierre m´invite?   Pierre t‘invite. 
9. Est-ce que tes amis t´attendent?   Mes amis m‘attendent.
10. Est-ce que tu as mes fleurs?   Je les ai.
11. Est-ce que monsieur Roche vous connaît?  Monsieur Roche nous connait.
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